

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Diego Echeverría, Eduardo Antonini y Gabriel Gurméndez asumen sus roles como nuevos diputados

Maldonado



Publicada el: 28/10/24	Visitas: 105
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 39	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/maldonado/diego-echeverria-eduardo-antonini-y-gabriel-gurmend ez-asumen-sus-roles-como-nuevos-diputados_6580.php



Maldonado

Diego Echeverría, Eduardo Antonini y Gabriel Gurméndez asumen sus roles como nuevos diputados

Diego Echeverría, Eduardo Antonini y Gabriel Gurméndez inician su camino como nuevos representantes en el Parlamento.

Resultados Electorales en Maldonado

Los primeros resultados de la jornada electoral realizada recientemente indican que los candidatos electos como diputados por el departamento de Maldonado son Diego Echeverría de la lista 22, Èduardo Antonini de la lista 609, y ĕl ingeniero Gaiel Gurméndez de la lista 10 del Partido Colorado. Sin embargo, aún no es posible determinar quiénes ocuparán las

dos bancas restantes, las cuales fueron asignadas de manera

anticipada por la Corte Electoral. El consultor Leandro Scasso señaló que los resultados finales sobre la cantidad de bancas que obtenga el Partido Nacional a nivel nacional podrían llevar a que Maldonado eventualmente pierda una de sus bancas.

En contraste, el Frente Amplio aseguraría dos bancas por el departamento, siendo la segunda titular de la lista 609, la doctora

Mary Araújo.

Votación Nacional

Con el 91.13% de los votos escrutados a nivel nacional, el Frente Amplio alcanzaría 16 senadores y 48 diputados, mientras que el Partido Nacional obtendría 9 senadores y 29 diputados.

El Partido Colorado seguiría con 5 senadores y 17 diputados, y otros partidos como Cabildo Abierto e Identidad Soberana conseguirían 2 diputados cada uno,

mientras que el Partido Independiente lograría 1 diputado.

En Maldonado, con el 91.29% de los votos escrutados, los resultados fueron los siguientes: el Partido Nacional recibió 44.290 votos, el Frente Amplio 41.084, el Partido Colorado 21.194, el Partido Identidad Soberana 4.270, el Partido Cabildo Abierto 2.791, el Partido Independiente 1.947, el Partido Ecologista Radical Intransigente 745, el Partido Asamblea Popular 425, el Partido Por los Cambios Necesarios 108, el Partido Constitucionalista Ambientalista 729 y el Partido Avanzar Republicano 85 votos.

Reacciones de los Candidatos

A nivel nacional, el candidato presidencial del Frente Amplio, Yamandú Orsi, expresó anoche: "Nuestro Frente Amplio es nuevamente el partido más votado del Uruguay, somos el partido que más creció en esta elección". Orsi también destacó que "hoy es una noche de alegría y de fiesta de la democracia... Uruguay hoy vuelve a ser noticia por su cultura cívica". Por su parte, Álvaro Delgado, candidato presidencial del Partido Nacional, comenzó su discurso agradeciendo a los miembros de la Coalición Republicana y a su compañera de fórmula, Valeria Ripoll.

También reconoció al candidato del Frente Amplio, Yamandú Orsi, y a los

militantes de su fuerza política, señalando que "empezamos otra etapa diferente pero de una lógica diferente... las urnas hablaron y el Uruguay se expresó en democracia".

Fuente: Correo Punta del Este

Imágenes

DIEGO ECHEVERRÍA, EDUARDO ANTONINI Y GABRIEL GURMÉNDEZ ASUMEN SUS ROLES COMO NUEVOS DIPUTADOS

Diego echeverria eduardo antonini y gabriel gurmendez asumen sus roles como nuevos diputados

Tags

eduardo, maldonado, nacional, senadores, candidato, electoral, antonini, resultados, partido, uruguay, colorado, diputados

Noticias relacionadas

- 4.3 * Gabriel Gurméndez advierte: este domingo "es crucial para el futuro de nuestra nación"
- 3.6 * Pedro Bordaberry presenta a Gabriel Gurméndez como su candidato destacado para la Intendencia de Maldonado
- 4.1 * Gabriel Gurméndez sostuvo un encuentro con el intendente Antía para dialogar sobre proyectos locales
- 4.8 * Diputado Antonini alerta sobre deficiencias en la supervisión de salud para la Primera Infancia
- 4.5 * Un militante presenta una denuncia contra un diputado del Frente Amplio, acusándolo de violentos actos dentro de su propia agrupación

- 4.6 * Un total de más de noventa aspirantes competirán por las cinco codiciadas bancas de diputados que representa a Maldonado
- 4.2 * Primeras proyecciones sobre la conformación del nuevo Parlamento tras las elecciones de este domingo
- 4.7 * La Oficina Electoral avanza con el proceso y ya ha dado luz verde a las hojas de votación de cerca de treinta agrupaciones hasta este jueves
- 4.1 * Silva critica la postura del Parlamento: "Están actuando como un avestruz, ocultando la cabeza" ante la negativa de votar la ley de eutanasia
- 4.8 * La Corte Electoral prevé asignar cinco escaños de diputados al departamento de Maldonado

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos

internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024